

DIAGNOSTIC EN MARCHANT CDQ2 MERCREDI 12 JUIN

Question/Constatation

A l'angle de la rue Veinazès et gandilhon gens d'arme, Des voitures se garent dans le virage sur le trottoir et créent une gêne à une bonne visibilité.

Réponse provisoire : créer au sol une peinture zébrée dans le virage afin de modifier les trajectoires et dissuader les personnes de se garer à cet endroit là.

Question/Constatation

Il a été noté par plusieurs membres et usagers que ce point de rencontre situé au bas de la rue Gandilhon gens d'armes et sur le haut de la rue Louis Debrons est dangereux. Normalement les véhicules arrivant de la rue Gandilhon gens d'armes doivent marquer le stop, ce qu'ils ne font que très rarement. Ils débouchent donc sur le haut de la rue Louis Debrons et donc sur les véhicules qui ont eux normalement la priorité.

Réponse Provisoire : Voir, si l'angle le permet, installer un miroir.

Question/Constatation

Concernant toujours la rue Louis Debrons, dans sa partie haute, des véhicules garés illégalement rendent l'accès piéton difficile et pourraient également créer un souci de circulation pour un véhicule de secours (ex un camion de ramassage des poubelles s'est vu bloqué déjà à cet endroit).

Réponse Provisoire :

Envisager l'installation de potelets identiques à ceux déjà posés plus bas dans la rue.

Question/Constatation

Escalier situé en haut de la cité de Versailles et rejoignant la rue du Veinazès : certaines contremarches sont très abîmées. Serait il possible de les réparer ? Travaux sans urgences (à programmer)

Réponse : cette demande va être faite au directeur du CTM

Question/Constatation

Rue Marie Landes : plusieurs riverains et membres nous ont notifié la dangerosité en terme de circulation et de visibilité sur le haut de la rue près du parc.

Réponse : voir si l'on peut envisager la pause de deux miroirs à l'entrée des deux virages.

Question/Constatation :

Embranchement boulevard Anthony Joly et rue de Lascanaux :

Lors d'un précédent diagnostic en marchant qui s'est déroulé en 2023, avait été décidé d'installer en haut de la rue de lascanaux deux coussins berlinois plus un marquage au sol « 30 ».

Réponse : Selon Cyril, cela va être fait très bientôt.

Information :

Rue des Alouettes, durant près d'un an des travaux de réseaux, enfouissement des fils électriques etc. se termineront par la réfection de la voirie.

Souhait des membres :

Boulevard Anthony Joly proche du passage piéton sécurisé près de l'école et du centre commercial, les membres souhaiteraient que soit installé de part et d'autre du passage piéton, les crayons qui signale la proximité de l'école.

Réponse : Cette demande va être étudiée.